

平成 19 年度神奈川県支部総会・懇親会開催報告

毎年梅雨の最中に開催されている平成 19 年度神奈川県支部総会ですが、今年は 6 月 28 日（木）の開催となりました。当日は、やや暑いながらも幸い雨模様にはならず、午後 6 時、藤沢市民会館に 35 名の会員が出席して開催されました。

総会は、山本 有一 支部長の挨拶に始まり、慣例どおり支部長が議長となり、平成 18 年度事業報告及び収支決算報告、平成 19 年度事業計画（案）及び収支予算（案）が原案どおり承認されました。なお、今年度は、宇宙飛行士の毛利 衛 氏を講師にお招きしての講演会開催が支部事業の目玉となっています。東京都支部、横浜市支部、同窓会本部及び麻布大学との共催により、麻布大学祭期間中の平成 19 年 11 月 3 日（土）午後 2 時から、麻布大学の百周年記念ホール（8 号館 7 階）での開催を計画していますが、同窓会本部等と連絡を取り合い、準備を進めている状況です。

引き続き、支部顧問委嘱（大館武士（昭和 19 年卒）顧問、藤島脩治（昭和 33 年卒）顧問及び齋藤武夫（昭和 37 年卒）顧問）の報告、新ブロック役員を紹介もスムーズに終了し、来賓としてご臨席賜りました麻布大学同窓会長の紫野 正雄 会長から同窓会本部や母校の近況等のお話をお聞きしました。

総会に引き続き開催された懇親会は、最初に集合写真を撮った後、山本 有一 支部長と齋藤 武夫 顧問にご挨拶をいただき、出席者中最年長の山口 富男（昭和 27 年卒）会員による乾杯の音頭で開宴となりました。会場は瞬く間に熱気に包まれましたが、懇親会のイベントとして、新たにブロック役員になられた湘南ブロックの金子 英生（昭和 51 年卒）役員と、中平塚ブロックの山口 恭弘（昭和 50 年卒）役員から新役員としての抱負等を述べていただきました。そして宴もたけなわの中、柏木 聡 副支部長の中締めという言葉で懇親会はお開きとなり、次回の再会を胸にそれぞれの会員が家路につきました。



（事務局 重田 扶美男）